

**Berggottesdienst auf der Bindalm  
mit Pfarrer Christian Gerstner  
19. Juli 2008**



Pfarrer Christian Gerstner auf der Bindalm, im Hintergrund die Ramsauer Dolomiten

Der Wetterbericht hatte zwar schönes Wetter gemeldet, doch der Regen am Vortag ließ das kaum glauben. In der Früh hingen noch dicke Wolken über dem Tal, die sich nur langsam verzogen. Als um 9 Uhr Pfarrer Christian Gerstner vom Parkplatz Klausbach am Hintersee aufbrach, hatten sich die Wolken schon fast verzogen. Eine kleine Gruppe wanderte in ein dreiviertel Stunden hinauf zur Bindalm, wobei Zeit für eine Rast und Blicke auf die Orchideen am Wegrand blieb. Kurgäste wie Einheimische staunten bei den Schautafeln, die die Felsstürze dokumentierten. Auf der Bindalm wartete schon eine größere Gruppe, die den Almbus benutzt hatte.

Die Heilung der gekrümmten Frau aus Lukas 13 nahm Pfarrer Gerstner zum Anlass, um über das Kreuz und den Wunsch Jesu, uns zu helfen und zu heilen, zu predigen. Über dreissig Gäste nahmen am Gottesdienst teil und genossen das herrliche Panorama.

Die evangelische Kirchengemeinde Berchtesgaden feiert in den Sommermonaten jeden Samstag einen Berggottesdienst, jeweils um 11 Uhr. Hierzu sind alle herzlich eingeladen, egal welcher Konfession. Oft besteht die Möglichkeit, Bergbahn oder wie hier einen Bus zu benutzen. Sollte doch einmal der Draht zu Petrus nicht funktionieren, so findet der Gottesdienst in der evangelischen Kirche „Zum Guten Hirten“ in Ramsau statt.

Mehr Infos auch unter [www.berchtesgaden-evangelisch.de](http://www.berchtesgaden-evangelisch.de).

*Wolfgang Sauer*

